

Wasserspender

Zazenhäuser Brunnen behält beide Namen

Zuffenhausen Der Brunnen an der Zazenhäuser Spitalhofstraße, so hat es der Bezirksbeirat beschlossen, wird auch künftig zwei Namen haben: „Dorfbrunnen“ sowie „Spitalhofbrunnen“. Zwar hatte der Bürgerverein Zazenhausen im vergangenen Jahr ein Schild mit dem Namen „Dorfbrunnen“ anbringen lassen, in den offiziellen Unterlagen der Stadt wird der Wasserspender aber als „Spitalhofbrunnen“ bezeichnet. Eigentlich, das erläuterte Bürgervereinsvorsitzender Reinhold Weible in der Zehntscheuer, habe der Brunnen, der aus dem 16. Jahrhundert stamme, mit dem Spitalhof nichts zu tun, nur stehe er eben an der Spitalhofstraße. Die Beiräte waren sich einig, dass es sowohl verwaltungstechnisch als auch finanziell die günstigste Lösung sei, beide Namen zu behalten.

Von Bernd Zeyer, aus [Stuttgarter Nachrichten](#)
Montag, 26. Januar 2015